

2014年10月1日

調査協力いただきました皆様へ

鶴ヶ島市内一斉気温調査協力の感謝とお礼

この夏、私たちの企画しました“クールスポット調査”にご協力いただき、本当にありがとうございました。皆様のご尽力のお陰で、8月28日と9月4日の2回にわたって気温調査をすることが出来ました。心より感謝申し上げます。この度、調査結果の気温分布地図が完成しましたので調査内容を報告するとともに気温分布地図をお送りいたします。

今回の試みである「クールスポットはどこか？」については、私達だけではなく、多くの方たちが興味を持っていることが分かりました。ただ、少し残念なことに、2回とも曇天で気温も過ごしやすいくらいの温度に落ち着き、“クールスポット調査”としては少し物足りないものとなってしまいました。

調査結果が報告されている時に、「これじゃちょっとね。また、暑いときにやった方がいいね。」「来年、暑いときにもう一度やってみよう。」と前向きな感想を言ってくださった方がほとんどでした。

今回の企画は当初、“出来た地図により真夏でも散歩できるコースが見つければ、体力・健康づくりにも役立つよね”という発想から始まりました。

しかし一方で、今年の夏は温暖化の影響ともいわれる自然災害が各地で発生し、デング熱も注目されるなど環境の問題が大きなものとなっていました。

私たちは、自分たちが住んでいる場所を楽しく健康で暮らし続けられるような住みやすい街づくりをしなければなりません。そのためのデータを作る一歩を踏み出せたのではないかと考えています。

今回の気温分布地図では、曇天であっても気温に差が出るということが分かりました。気温が高く、晴れた日であればどのくらいの差が出るのでしょうか。

次回は、もっとインパクトのある地図になることを期待し計画しますので、さらなるご協力をよろしくお願いいたします。

市民情報連絡会
クールスポット調査チーム